
COMUNE DI GAMBASSI TERME
GRUPPO CONSILIARE  LEGA SALVINI PREMIER – FRATELLI D'ITALIA – FORZA ITALIA

Interrogazione a risposta  scritta ai sensi dell'art.43 comma 3 del TUEL

D.Lgs. 267/2000  e ai sensi dell'Art. 7 commi 2 e 3 del Regolamento del Consiglio   
comunale 

  
  

  Al Sindaco del Comune di Gambassi Terme
  
  
  
  
  
Oggetto: “LA LISTA LEGA SALVINI PREMIER-FRATELLI D'ITALIA-
FORZA ITALIA INTERROGA IL COMUNE DI GAMBASSI TERME 
SULL'ATTUALITA'   DELLA VICENDA DELLO STABILIMENTO 
TERMALE DI PIAZZA DI VITTORIO DENOMINATO 'TERME 
DELLA VIA FRANCIGENA'; VECCHIA E NUOVA GESTIONE. 
BILANCI IN PERDITA NEGLI ULTIMI CINQUE ANNI? ESIGIAMO 
CHIAREZZA”.

Considerato che:

–   da notizie di stampa locale dello scorso mese di settembre, abbiamo appreso di una 
nuova gestione dello stabilimento termale ubicato in piazza Di Vittorio nel 
Capoluogo Gambassi, denominato anche “Terme della via Francigena”;

– sempre da notizie dei media locali della seconda quindicina del mese di ottobre 2021,
apprendiamo di uno stato di agitazione proclamato dal sindacato Filcams Cgil per 
“licenziamento annunciato in modo anomalo” presso l'azienda Salus per Aquam srl, 
ancora gestore dello stabilimento termale, azienda che avrebbe bilanci in perdita per 
circa 272mila euro;

– la Stampa locale ci informa inoltre cinque giorni fa, di due probabili licenziamenti 
alle terme, unica strada sembrerebbe perseguibile, da parte del gestore subentrante 
per evitare la chiusura della struttura termale con relativa perdita dell'attuale 
contributo regionale di circa 100mila euro, stanziato nel 2019 per alcuni investimenti 
sulla struttura;

– il 20 febbraio 2019 il nostro Consigliere comunale Marco Cordone, allora in carica, 
presentò un'interrogazione al Sindaco per conoscere dettagliatamente come stesse 
andando la conduzione dello stabilimento termale da parte del concessionario, dal 
2012 Endas - “Salus per Aquam srl” (con richiesta degli appositi dati),  e se si 



potessero conoscere e acquisire relazioni in merito, interrogazione cui fu risposto che
il Comune non aveva competenze a dare informazioni perché “solo” proprietario 
dello stabilimento e della relativa risorsa termale (con totale insoddisfazione 
dell'interrogante);

– da informazioni mediatiche di questi giorni, abbiamo appreso  dello svolgimento di 
un incontro interlocutorio tra Comune, Sindacato Filcams Cgil e proprietà sul futuro 
delle Terme; 

– comunque sia grave, soprattutto dal punto di vista istituzionale, che in tutti questi 
anni di gestione esterna delle Terme, l'Amministrazione comunale non abbia mai 
informato il Consiglio sulla situazione della gestione della struttura termale, sulle 
modalità di assunzione del personale e si sia sostanzialmente rifiutata di rispondere 
agli atti di controllo ispettivo presentati dall'Opposizione in Consiglio, adducendo 
come motivazione alle mancate risposte che il Comune, come argomentato in 
precedenza, era solo proprietario dello stabilimento e della risorsa termale(ci da 
veramente una grande tristezza scrivere queste cose che denotano una povertà di 
rapporti istituzionali, difficile da trovare in altre Sedi).

Per tutto quanto sopraesposto, gli scriventi Consiglieri comunali, auspicando una 
risposta seria e responsabile da parte dell'Amministrazione,

I N T E R R O G A N O  
    Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere/conoscere:

– lo stato dell'arte dettagliato della vicenda dello stabilimento termale di 
piazza Di Vittorio, denominato “Terme della via Francigena”, comprensivo
della vecchia e probabilmente nuova gestione e dell'incontro definito 
interlocutorio tra Comune, sindacati e proprietà;

– tutte le informazioni sul presunto debito di 272mila euro che sembra si sia 
originato negli ultimi cinque anni e quindi ancora in annualità non colpite 
dalla pandemia;

– come mai le cosiddette “Terme della Via Francigena”, sono rimaste fuori 
dalla programmazione dello sconto sui servizi(bonus terme) che a detta 
della Giunta regionale toscana riguarderebbe 15 stabilimenti del 
Granducato.

 

Marco Manuelli(Consigliere comunale-Capogruppo)

Anna Maria Perazzo(Consigliere comunale)

Francesca Chiaravalloti(Consigliere comunale)

Nicola Borri (Consigliere comunale)

Gambassi Terme,  23 novembre 2021



 


